

Tipp

ales

Donnerstag, 27. März 2008

# Neue Mitglieder für die Schutzgemeinschaft Wald

NIDDA (dt). Die zahlreichen Teilnehmer der Jahreshauptversammlung der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW) Nidda und Umgebung zeigten sich begeistert von der neuerlichen Mitgliedschaft vier ehemaliger Waldjugendlicher. Die „Waldläufer“, wie die jungen Leute des Verbands intern in der Waldjugend bezeichnet werden, waren vor zehn bis 20 Jahren aktiv in der Niddaer Waldjugend „Die Störche“.



Nachdem alle die Berufsausbildung hinter sich haben, möchten sie sich wieder verstärkt dem Naturschutz widmen. Sehr zur Freude der übrigen Mitglieder der SDW, die wie alle Vereine und Verbände unter Nachwuchssorgen leidet. Mittlerweile sind die ehemaligen Waldläufer zwischen 26 und 38 Jahren alt. „Bei der Waldjugend habe ich mir gutes Grundlagenwissen und Anregungen über die Bedeutung der Natur angeeignet, die ich jetzt für mein persönliches Leben, aber auch bei der künftigen Unterstützung der Naturschutzarbeit bei der SDW anwenden kann“, so der übereinstimmende Tenor aller vier neuen SDW-Mitglieder,

Der SDW-Vorsitzende Wolfgang Eckhardt (ganz links) freut sich über die neuen Mitglieder der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald. Dies sind Till Neumann, Martin Merz, Kathi Eckhardt und André Hübsch.

ebenso die Aussage „Wir kommen von der Waldjugend und möchten deshalb auch gerne die uns nahe stehende SDW unterstützen“.

Die jetzige Grundschullehrerin Kathi Eckhardt schätzt das bei der Waldjugend ganz spielerisch erlernte Naturwissen sehr, kann sie es

doch jetzt ihren Schülern weiter vermitteln und Anregungen geben. Ebenso sind alle begeistert von den guten Informationen und den Fachwarten der SDW, die eine hohe fachliche Kompetenz aufweisen. Bleibt zu hoffen, dass diesem positiven Beispiel noch weitere folgen.

06.09.08 10:00 Uhr  
06.09.08 10:00 Uhr



Schutzgemeinschaft Deutscher Wald